

# La Dépêche

## Agence Guinéenne de Presse

Siège : Anciens locaux d'Enelgui ; 2<sup>ème</sup> boulevard ; 5<sup>ème</sup> av ; BP : 1535 ; Tél : (+224) 623 232 662  
Email : [agpguinee70@gmail.com](mailto:agpguinee70@gmail.com) / [agpguineenews@gmail.com](mailto:agpguineenews@gmail.com)

*Conakry le 19 Juin 2018*

<http://www.agpguinee.com> et <http://www.agpguinee.org>

### **Coopération : Bientôt une ENI à Mamou sur financement du Japon**



Conakry, 19 juin (AGP)- L'ambassadeur du Japon en République de Guinée, Hisanobu Hasama et la ministre guinéenne de la Coopération et de l'Intégration Africaine (CIA), Djènè Keita ont procédé, lundi, 18 juin 2018, à la pose de la première pierre du projet de construction de l'Ecole Normale d'Instituteurs (ENI) de Mamou.

La cérémonie s'est déroulée en présence du ministre de l'Enseignement Technique, de la Formation Professionnelle, du Travail et de l'Emploi (ETFP-TE), Lansana Komara et des autorités locales, a suivi l'AGP

Ce projet est financé par le gouvernement du Japon à hauteur de cinq cent cinquante millions de yens (550.000.000¥), soit environ quarante quatre milliards de francs guinéens (44.000.000.000GNF).

Entre autres bâtiments qui seront réalisés, il y a un (01) Bloc administratif (Direction), trois (03) blocs de salles de classe, une (01) salle polyvalente, un (01) bâtiment destiné aux logements des formateurs et des latrines sur une superficie de 1,5 hectare.

Pour l'ambassadeur du Japon, Hisanobu Hasama, cette école permettra de contribuer à l'amélioration de la formation des instituteurs et à l'augmentation de

leur nombre en Guinée, en général, et dans la Région Administrative (RA) de Mamou en particulier, afin de répondre au besoin toujours croissant d'enseignants, notamment du premier degré dans tout le pays.

La RA de Mamou qui, jusque-là, était la seule ne possédant pas d'une ENI, va désormais en bénéficier avec cet appui financier du gouvernement japonais, fruit de la coopération basée sur le renforcement des capacités humaines, notamment la formation technique et professionnelle, un des axes d'intervention sur lesquels le Japon et les pays africains, dont la Guinée, se sont mis d'accord lors de la 6<sup>ème</sup> Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD6).

Le diplomate japonais n'a pas manqué de faire savoir, que cette ENI est également la conséquence des efforts faits par le gouvernement guinéen et ses partenaires, pour assurer la scolarisation universelle, une forte augmentation de la construction d'Ecoles primaires à travers tout le pays.

Et là, si la scolarisation des enfants progresse, dit-il, la formation des instituteurs doit également suivre le rythme.

«Le Japon étant particulièrement impliqué dans la construction d'équipements scolaires en Guinée, avec la réalisation de nombreuses écoles et de plus de sept cent (700) salles de classe, il est logique de s'impliquer également dans la création des moyens pour la formation des enseignants, d'où le financement de l'ENI de Mamou», a-t-il indiqué.

L'ambassadeur du Japon, Hisanobu Hasama a, pour terminer ses propos, souhaité que les travaux de ce projet se déroulent dans de bonnes conditions, avec le soutien de l'ensemble des autorités, afin que de nouveaux instituteurs formés et compétents puissent sortir de l'ENI de Mamou dans quelques années, pour aller enseigner les enfants de la Région et du pays tout entier.

Ainsi, les travaux de construction sont confiés à l'entreprise guinéenne Sil Ex Travaux pour un délai d'exécution de 18 mois, sous la supervision d'une équipe composée d'ingénieurs japonais.

Le responsable des travaux, Francis Koremou promet d'exécuter ce contrat dans le délai imparti, avec une équipe composée essentiellement de mains d'œuvres locales qualifiées. Des bâtiments et installations modernes seront construits, de même que leurs équipements comme indiqué par le bailleur, qui est le Japon.

*AGP/19/06/018*